
2 Pièces

36 m²

Réf. 85427963

335 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Idéalement  situé  dans  une  résidence  de  standing  au  calme  dans  le

quartier  de  Montrose,  nous  vous  proposons  en  exclusivité  ce

magnifique 2p de 36m2 entièrement rénové avec goût et des matériaux

de  qualité.Cet  appartement  en  rez  de  jardin  offre  une  magnifique

terrasse de 26m2 en exposition Est, il  se compose d'une entrée, d'un

séjour ouvert sur la terrasse, d'une cuisine équipée ouverte sur le séjour

et  donnant  également  sur  la  large  terrasse,  d'une  chambre  avec

placards,  d'une  salle  de  bains  /  toilettes  et  d'un  large

dressing.L'appartement  est  entièrement  climatisé.Une  cave

accompagne ce ...

Ideally  located  in  a  quiet  luxury  residence  in  the  Montrose  district,  we  offer  you

exclusively  this  magnificent  2p  of  36  Sqm  completely  renovated  with  taste  and

quality  materials.This  ground floor  apartment  offers  a  magnificent  26 Sqm terrace

facing  East,  it  consists  of  an  entrance,  a  living  room opening  onto  the  terrace,  a

fitted kitchen opening onto the living room and also opening onto the large terrace,

a  bedroom  with  cupboards,  a  bathroom  /  toilet  and  a  large  dressing  room.The

apartment  is  fully  air-conditioned.A  cellar  accompanies  this  property.Facade

renovation, waterproofing, thermal ...
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